

365 renungan

Perubahan mindset

Roma 12:1-8

Janganlah kamu menjadi serupa dengan dunia ini, tetapi berubahlah oleh pembaharuan budimu, sehingga kamu dapat membedakan manakah kehendak Allah: apa yang baik, yang berkenan kepada Allah dan yang sempurna. Roma 12:2

Selama ini banyak anak-anak Tuhan yang merasa bahwa hidup mereka telah berubah, hanya karena tidak lagi melakukan pelanggaran-pelanggaran lahiriah. Dulu jarang ke gereja, sekarang rajin. Dulu suka clubbing, sekarang tidak. Dulu suka begadang nggak karuan, sekarang sebelum tengah malam sudah di rumah beristirahat. Mereka merasa okelah... sudah lebih baik dengan perubahan perilaku itu.

Jika kita telusuri lebih lanjut, memang tingkah laku mereka sudah tidak melakukan pelanggaran-pelanggaran tapi ternyata pikiran mereka masih melekat pada keduniawian. Mereka masih berpikir, bagaimana cari duit sebanyak-banyaknya? Bagaimana caranya bisa punya barang mewah itu, padahal di rumahnya sudah berjajar rapi barang-barang mewah lainnya? Bagaimana bisa menang proyek dengan memakai cara-cara yang dunia biasa lakukan?

Hari ini saya ingin menegaskan tentang apa arti sesungguhnya hidup di dalam Tuhan. Perubahan yang paling dibutuhkan setelah kita percaya dan menerima Yesus di dalam hati kita adalah perubahan mindset atau pola pikir!

Artinya, kita hanya memiliki satu tujuan hidup, yaitu bagaimana kita hidup hanya untuk melakukan apa yang Allah Bapa di Sorga kehendaki. Kita menjalani hidup di dunia seturut dengan kemauan Yesus. Apa yang kita pikirkan dan lakukan di dunia seharusnya menyenangkan dan memuliakan Yesus. Inilah yang dikatakan hidup sama seperti Kristus telah hidup.

Perubahan hidup diawali dengan perubahan pola pikir kita. Mindset kita disetel ulang dengan menetapkan tujuan baru di dalam hidup sekarang, yaitu kita hidup bertujuan untuk kepentingan Tuhan semata. Seperti yang dikatakan Rasul Paulus, "Karena bagiku hidup adalah Kristus..." (Flp. 1:21).

Jadi sebetulnya tidak perlu lagi bertanya-tanya lagi kepada saya, "Clubbing itu dosa nggak sih?" "Makan gorengan itu sehat nggak?" "Merokok itu memperkenan hati Tuhan nggak?" "Malas-malasan sebentar, bolehlah" Please deh... ayo kita bertumbuh dong! Cobalah menempatkan Tuhan Yesus di dalam hati dan pikiran Anda. Saat kita rela pola pikir kita diubah oleh-Nya, niscaya dunia di sekeliling kita akan turut berubah.

PERUBAHAN HIDUP DIAWALI DENGAN PERUBAHAN MINDSET
YANG SETURUT DENGAN KEHENDAK TUHAN YESUS.